
バレーボール部、県大会ベスト８！
～悔しさをバネに、来年リベンジを！～

１１月１３日（土）、三春中学校において、バレーボール県新人大会が行われ、本校バレー

部はベスト８に進出しました。準々決勝では、

中村第一中学校とフルセット（３セットともにジ

ュースまで）の僅差の試合でしたが、惜しくも

最後に競り負けてしまいました。勝った中村

一中は準優勝でしたので、本校バレー部も

県の上位２校と肩を並べる実力であることを

証明しました。選手たちは、惜敗してがっくり

肩を落としていました。しかし、実力は証明さ

れましたので、胸を張って今後の練習に力を

入れ、さらに磨きをかけていってほしいと思い

ます。来年の中体連で、必ずやリベンジができると信じて…。

本校のバレー部の生徒たちなら、来年、きっと思いを達成できると思います。生徒全員で

大きな声援を送りましょう！

コアティーチャー、授業研究会実施！

１１月１５日（月）、コアティーチャー授業研究会が、本校で実施されました。コアティーチャ

ーというのは、県南の中で特に優秀であり、多くの先生方に授業の見本を見せる先生のこと

で、県南では２名の先生が活躍しています。その一人が本校の菊田和貴先生です。菊田先

生は、県南の多くの数学の先生方の授業の参考になるよう、先頭に立って授業を見せていま

す。今回は、県内各地の多くの先生方がリモートで参加し、授業を見た後に話し合いを行い

ました。また、文部科学省の教科調査官から専門的

な御指導もいただきました。

協議中だけでなく協議終了後も「３年２組の生徒た

ちの主体的に授業に取り組む姿が素晴らしい。」と絶

賛されました。これに対し、「今日の３年２組の前向きな

取り組みは素晴らしかったですが、本校のどの学年ど

の学級も同じように前向きな取り組みをしています。」と

胸を張って話しておきました。

今後の授業への更なる主体的な取り組みに期待しています。



ペットボトルツリー、完成！

毎年、白河市商工会議所青年部が主催する「ペットボトルツリー製

作」を今年度も実施し、文化部の生徒によって完成しました。季節には

合わないスイカのツリーですが、色がきれいで、遠くから目立つツリーと

なりました。１２月に白河駅前広場で展示されますので、駅前を通られ

た際は、是非御覧いただきたいと思います。

小学校で、ビブリオ披露！
～チャンプ岡部さん、準チャンプ根本さん～

１１月１６日（火）、表郷小学校において、本校のビブリオバトルチャンプ本に輝いた岡部結

菜さんと準チャンプ本の根本若奈さんが、先輩の模範講話ということで、ビブリオ形式と同

じ５分間で本の紹介をしてきました。２人は、小学生の子どもたちに優しく語りかけ、小学生でも

分かりやすいように易しい言葉を使うなどの工夫をして、立派に本の紹介を行いました。子ども

たちは真剣に話を聞き、いろいろな質問をするなど、大変和やかな雰囲気となりました。素晴

らしい２人に拍手を！

さて、今週の土曜日に、福島市のとうほうみんなの文化センターにおいて、ビブリオバト

ル県大会が実施されます。本校からは、学校代表として岡部結菜さんが出場することになっ

ています。是非、学校での発表、そして今回の小学校での発表を生かして、素晴らしいパフォ

ーマンスをしてほしいと思います。 【実際の学校便りには、２人の写真を載せています。】

合格祈願米、贈呈式
ＪＡ東西しらかわの薄葉功代表理事組合長様他２名が来校し、３年生全員に「合格祈願

米」を贈呈していただきました。３年生の高校入

試に向けて、実際に全員合格を祈願してきた

米を一人一人にいただきました。代表で、髙崎

健佑さん、穂積花帆さん、井上陽さん、橋本

結心さんが受け取りました。米と一緒に、温か

い心遣いや思いも受け取りました。生徒の皆さ

んには、地域の皆様からこのよう思われている

ことを感謝し、自分だけで入試に向かっていく

のではなく、家族や多くの人たちが祈ってくれて

いることを改めて心に留めてほしいと思います。

保護者の皆様におかれましては、入試の前の日の夕食や、入試当日のお弁当には、是

非、この合格祈願米を使っていただけたら幸いです。


